



## COP27

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, prend part à la 27<sup>e</sup> Conférence des parties à la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques qui s'est ouverte hier à Sharm El-Sheikh.

Page 4

## ARRESTATION

Un dealer, Lionel Augé Akue, connu par les services locaux de l'Oclad, a été arrêté dernièrement à Bitam avec une importante quantité de cannabis. L'indélicat s'apprêtait à acheminer sa marchandise vers Libreville où l'attendait un complice. Cette vente devait lui rapporter gros.

Page 7

## MINES

Dans le cadre du projet "AfricaMaVal", le ministère des Mines, a organisé dernièrement un atelier ayant rassemblé plusieurs acteurs et partenaires. Cette réflexion a permis, entre autres, une réflexion approfondie du contexte environnemental, social et du cadre de gouvernance des projets miniers.

Page 4

# FILIERE FORET-BOIS : L'URGENCE D'AGIR !

C'EST une véritable sonnette d'alarme que tirent les organisations syndicales de ce secteur, dans une correspondance adressée au ministre de tutelle, Pr Lee White. Les syndicalistes interpellent ainsi le gouvernement sur la situation critique que connaît cette filière. Brandissant le risque, si rien n'est fait à temps, que les activités cessent, avec pour conséquence évidente la perte d'emplois. Occasion de solliciter une réunion d'urgence qui rassemblerait tous les acteurs.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Insoutenable, inadmissible, scandaleux et blâmable, peut-on qualifier l'attitude d'un médecin-urologue du CHUO.

Tout le monde - patients et parents - était vendredi matin dernier choqué par la violence avec laquelle un toubib gabonais du service neurologie de cet hôpital de référence a chassé comme un chien une malade, sa malade, très mal en point dont le grand tort était de se présenter à lui. Un crime de lèse-médecin...

Le drame s'est accentué quand la malade suppliant désespérément son "Dieu" s'est écroulée là devant le personnel de santé et d'autres patients médusés. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois qu'on vit de tels comportements inhumains et révoltants dans nos centres de santé tant à Libreville qu'à l'intérieur du pays. Et ce n'est pas demain que ces attitudes in-

tolérables vont cesser dans ce Gabon. C'est triste. C'est gravissime, tant le Présida a tout fait pour cette corporation en répondant à 99,99 % à ses attentes. Elle a tout eu : primes à l'infini, salaires revalorisés, structures d'accueil de pointe, cadre de vie et de travail des plus envieux en Afrique, etc. Mais, en retour, le job a minima. Chaque jour, chaque mois, chaque année, il est d'une nullité des plus renversants. Ce qui pose le problème de la probité professionnelle, intellectuelle et morale de certains personnels de santé. Alors, qu'est-ce qu'être médecin si on refuse de sauver la vie ? Si un toubib gabonais ne peut pas soigner un malade gabonais, c'est à l'expatrié de faire le job à sa place ? Où est le patriotisme ?

Ceux qui crient à tue-tête, "gaboniser, gaboniser", ont grand intérêt à bien réfléchir quoi.

...MAKAYA



Pour un premier coup d'essai, c'est un coup de maître que vient de réaliser Denis Bouanga. Pour sa première saison en MLS (Major League soccer), l'international gabonais a réalisé une grande performance avec son club. Los Angeles Football Club a en effet remporté la 27<sup>e</sup> édition dudit championnat en battant, le week-end dernier, en finale des play-off Philadelphie Union. Cela au terme d'un match très difficile (3-3 et 3 tirs au but à 0). En 10 matchs, il a marqué 3 buts, et fait 4 passes décisives.

Pages centrales